



L'aventure australienne de deux collégiens de 3ème

publié le 14/12/2023

Un mois de juillet en Australie

Descriptif :

Kim et Grégory ont eu la chance de passer le mois de juillet à Esperance en Australie dans la famille de leur correspondant et ont pu assister aux cours et participer aux activités du collège "Esperance Senior High School"

Deux collégiens de 3ème ont eu la chance de profiter d'une immersion en famille d'accueil en Australie pendant un mois en Juillet dernier. Ces échanges entre élèves du collège Les Salières et Esperance Senior High School (Western Australia) sont organisés depuis de nombreuses années grâce au comité de jumelage des villes de Saint Martin de Ré et d'Espérance en partenariat avec l'association "Ile de Ré-Esperance". Kim & Grégory ont pu profiter pleinement de la vie au sein d'une famille australienne, ils ont participé aux activités du collège australien et aux cours. Ils sont revenus avec pleins de bons souvenirs qu'ils viendront partager avec les élèves de 4ème au cours de l'année. Au mois de juillet 2024, ils recevront à leur tour leurs correspondants australiens.

Voir les photos ci-dessous !

Portfolio

